
Bonjour, 
 
pour donner mon avis sur la construction des 
immeubles de 8 à 12 étages.   
Personnellement quand je passe a coté du boulevard 
ACADIE et Henri Bourassa,  je trouve que c est laid 
tous les immeubles une à coté de l'autre. Et par  
conséquent je ne suis pas d'accord d ajouter plus d 
immeubles sur ce  boulevard. J ai choisi d'habiter 
Ahuntsic parce que la densité de la  population  
est faible et on a plus de parcs et de verdure. Et 
je paye pour  ça,  mon loyer est trop cher. Des 
immeubles  à 6 étages c'est largement  suffisant, 
et je ne vois pas l'utilité de changer la 
configuration actuelle  pour avoir plus d'étages et 
par conséquent la densité de la population  
augmentera. Respectant le zonage du quartier, car 
si on commence à changer  ce zonage actuellement, 
demain on aura des immeubles dans des rues ou se  
trouvent des duplexes !!. Je suis contre le 
changement de zonage et contre  aussi la 
construction d'immeubles à plusieurs étages.  
 
Merci. 


